

リニア新幹線大深度トンネル工事が始まりました あなたの家は大丈夫ですか？

住民なんでも相談会に参加しませんか

川崎市では、梶ヶ谷工区に次いで東百合丘工区でもリニア新幹線トンネル工事の本格掘進が今年 9 月から始まりました。掘削機のシールドマシンは直径14m、重量3000トンの巨大なものでビル4階建てに相当します。リニアトンネル工事が開始された岐阜県の瑞浪市では井戸やため池が枯れ、10月22日には町田市の調査掘進区域の民家の庭に地下水と気泡が噴出し、いずれもリニアトンネル工事が原因とみられJR 東海は工事を中止しました。あなたの家は大丈夫でしょうか？

私たちは、住民の声を行政に反映するために、下記「なんでも相談会」を計画しました。
どなたでも参加できます。ぜひあなたの声をお聞かせください。

日時 12月15日(日) 14:00~15:30
場所 ヨネッティ王禅寺4F 大会議室

(相談会の進行)

- 進行役 リニア新幹線を考える麻生多摩の会 矢沢美也
- 報告 川崎のリニア大深度トンネル工事の現状と問題点
リニア新幹線を考える東京神奈川連絡会
天野捷一
- 参加者から質問、意見交換
(麻生区選出市議会議員にも参加を要請します)



JR東海
のホーム
ページより



9月24日より本格掘進が開始されたと
しています



主催：リニア新幹線を考える東京神奈川連絡会
リニア新幹線を考える麻生多摩の会
連絡先☎：090-6108-6568(矢沢)

住民アンケート

皆様の声を関係機関に提起したいと思います。設問にチェック✓願います

- リニアのトンネルがどこを通るかご存知ですか？
知っている 詳しくは知らない 知らない
 - 自宅敷地はトンネルルートにかかっていますか？ 離れていますか？
かかっている 10m以内 50m以内 それ以外
 - トンネル工の影響や懸念についてどうお考えですか？（複数可）
振動・騒音 地盤沈下や陥没 地下水の変化 自宅への影響
土砂運搬による渋滞 土地や家の評価額の低下 心配していない
 - 自宅の真下や近くを地権者の許可なく掘ることについて
了承する。 了承できない。 国や県が認可したのでやむを得ない
 - リニア新幹線の必要性について 必要 不要 わからない
 - ご意見などご自由にお書きください。
- 今後様々な問題が出てくると思いますが相談や情報、意見交換を希望される方は連絡先をできる範囲でお書きください（任意です）。

- ・お名前 住所
- ・Eメールアドレス
- ・TEL・FAX

本アンケートのお届け先は、リニア新幹線を考える市民の会の知り合いに直接手渡しするか、恐れ入りますが、切手を貼付のうえ下記住所あてにご送付ください。スキャンのうえ、電子メールで下記に送信することも可能です。

☎215-0003 麻生区高石2-38-5 矢沢美也
Eメール: yazawa57747@gmail.com